

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan pada Tuhan Yang Maha Esa karena atas rahmat dan berkatnya yang memberikan segala hikmat dan kebijaksanaan kepada penulis sehingga penelitian ini dan pengerjaan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi yang berjudul “ *Efektivitas Metode Bermain Peran dalam Upaya Meningkatkan Kemampuan Sosial Anak Usia 5-6 Tahun di TK Santa Lusia Medan T.A 2011/2012*” disusun untuk memenuhi sebagian syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan bagi mahasiswa jenjang S1 pada Program Studi Pendidikan Anak Usia Dini Jurusan Pendidikan Luar Sekolah Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Aman Simaremare, MS sebagai pembimbing skripsi yang banyak membantu penulis dalam mengerjakan skripsi ini sehingga dapat terselesaikan. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak/Ibu Dosen Penguji, Ibu Dr. Anita Yus, M.Pd, Ibu Dra. Damaiwaty Ray, M.Pd, Ibu Dra. Ratnauli Gultom yang telah banyak memberikan masukan dan saran demi saran demi sempurnanya skripsi ini. Terima kasih kepada Bapak Drs. Nasrun, MS selaku dekan FIP UNIMED, bapak Prof. Dr. Yusnadi, MS selaku pembantu dekan I, ibu Dra. Nasriah, M.Pd selaku ketua prodi, ibu Dr. Anita Yus, M.Pd selaku dosen PA selama perkuliahan, beserta bapak/ibu dosen PG-PAUD dan seluruh staf pegawai prodi PG-PAUD, Unimed. Terima kasih dan penghargaan besar juga penulis ucapkan kepada kepala sekolah TK Santa Lusia Medan Sr. Karola Simbolon yang telah memberikan izin penelitian, beserta seluruh guru terkhusus

buat ibu Helen Sinaga yang telah mengizinkan penulis untuk mengadakan penelitian dan membantu penulis selama penelitian untuk memperoleh data yang diinginkan. Tak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Sr. Adri Simatupang selaku kepala sekolah yang baru yang juga telah mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dukungan serta doa yang diberikan sangat bermakna bagi penulis, tiada kata yang dapat penulis ucapkan hanya ucapan terima kasih banyak untuk pihak yang telah membantu penulis selama penulisan skripsi ini. Tak lupa penulis mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada kedua orangtua penulis Bapak T.H Simatupang dan Ibu R. Purba dan abang Jones. D.R. Simatupang serta adikku yang tersayang, Juni dan Alberth Simatupang dan seluruh keluarga besar yang telah memberikan banyak cinta dan pengertian baik secara moril maupun materil. Buat sahabatku, seluruh mahasiswa PG-PAUD angkatan 2008 yang tidak dapat penulis ucapkan satu persatu terima kasih buat semangat dan perhatian yang telah kalian berikan hanya Tuhan yang mampu membalasnya. Tak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih buat teman-teman satu kos yang juga memberi dukungan serta perhatian selama mengerjakan skripsi ini. Dalam pengerjaan skripsi ini penulis berupaya dengan semaksimal mungkin tetapi penulis menyadari banyak kekurangan dari segi isi maupun tata bahasa, penulis mengharapkan saran dan kritik untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya penelitian ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah dalam pendidikan.

Medan, Juli 2012  
Peneliti,

Christine N. Simatupang